

Frag mich nicht, wer ich bin....

Pairing B/V

Von Ithildin

Kapitel 4: Ruhe vor dem Sturm?

Mein Blick wandert derweil auffallend zornig zwischen Vegeta und Son Goku hin und her. Dann sehe ich Son Goku hilfesuchend an. „Der Schwachkopf hat mich schon wieder Rotfuchs genannt Son Goku!“ Sage ich schließlich säuerlich, wobei ich den Übeltäter böse anstarre und versuche seinen blöden Kommentar von eben zu ignorieren.

Son Goku lässt jedoch nicht locker. Er sieht dem Neuen direkt in die Augen und fragt ihn anschließend erstaunlich ruhig. „Was soll das Schlaumeier? Du hältst dich wohl für besonders cool oder wieso musst du unschuldige Mädchen ärgern?“

Doch Vegeta lässt sich davon abermals nicht im geringsten einschüchtern. Er antwortet Son Goku prompt ganz frech. „Hey reg dich wieder ab Alter, das sollte doch nur n Witz sein! Was kann ich denn dafür, das sie gleich so überreagiert?“

Aber noch bevor Son Goku ihm erneut antworten kann, geht plötzlich jemand ganz anderer dazwischen, mit dem ich nun gar nie gerechnet hätte. Denn auf einmal ist ganz unverhofft ein Junge aus meinem Jahrgang bei uns aufgetaucht, mit dem ich mich schon ein paar mal unterhalten habe aber nicht näher kenne. Er heißt Yamchu und wirkt irgendwie sehr sauer, so als ob ihn gerade jemand geärgert hätte.

Er ignoriert Vegeta erstmal komplett und fragt Son Goku gleich darauf ob es Ärger gibt und er helfen kann. Dabei funkelt er den Neuen angriffslustig an. Doch Vegeta grinst nur und lässt den Blick unwillkürlich zu mir wandern und sagt im Anschluss daran gehässig.

„Hey Schwester, du hättest mir ruhig sagen können, das dein Macker keinen Spaß versteht! Oder sind die beiden hier deine persönlichen Bodyguards!“

Mir bleibt die Spucke weg. Was mein Macker, äääähhh und Bodyguards, wie darf ich denn das verstehen? Ich sehe ihn verständnislos an, doch noch ehe ich ihm irgendwie antworten kann, rempelt ihn Yamchu plötzlich an und packt ihn grob am Ärmel, noch eine Sekunde länger und er stürzt sich auf ihn.

Doch dann geschehen glücklicherweise zwei Dinge auf einmal, die eine Schlägerei an

Ort und Stelle verhindern. Erstens packt Son Goku, der gut und gerne ein bis zwei Köpfe größer als Yamchu und Vegeta ist, die beiden kurzerhand am Kragen und zerrt die Kampfhähne auseinander und zweitens tauchen endlich die Lehrer auf, die aber dem Himmel sei Dank, von der Aktion eben nichts mitbekommen haben und bester Laune sind.

Yamchu faucht Vegeta indessen wütend zwischen zusammen gebissenen Zähnen an und versucht sich dabei energisch von Son Goku los zu machen, der ihn immer noch mit eiserner Kraft zurück hält. „Wir sprechen uns noch Freundchen, wenn du es noch einmal wagst die Mädchen und dabei meine ich egal welches, blöde von der Seite anzumachen, lernst du mich kennen. Das schwöre ich dir!“

Son Goku schaltet sich jedoch indessen beschwichtigend ein. „Hey komm schon, komm wieder runter Yamchu, das ist DER doch gar nicht wert, er provoziert doch offensichtlich völlig wahllos jeden, den er in die Finger kriegt. Auf das Niveau solltest du dich besser erst gar nicht herab lassen!“ Aber Yamchu hört ihm gar nicht richtig zu und schnaubt noch immer vor Zorn.

Vegeta jedoch hat offensichtlich sehr wohl registriert was Son Goku gerade gesagt hat und antwortet ihm statt dessen angriffslustig. „Von wegen Niveau, die Assischule hier ist doch sowieso das Letzte, ich sollte eigentlich gar nicht hier sein!“ Hey und eins sag ich dir, wenn du mir nochmal so blöd kommst, obwohl ich keinen Stress mit dir hab, dann leg ich dich aufs Kreuz, lass dir das gesagt sein, du machst mir keine Angst Baka!“

Dann lässt er Son Goku einfach stehen, dreht sich weiter in meine Richtung und fügt süffisant hinzu. „Also soweit ich mich erinnern kann, hatten wir eigentlich beide eben das Vergnügen miteinander! Und ich hab echt keinen Schimmer, wieso du deshalb gleich alle deine Wachhunde von der Leine lassen musstest?“

Aber noch bevor der Schlagabtausch in die zweite Runde gehen kann, sind die Lehrer bei uns angelangt und trennen die beiden Gruppen augenblicklich voneinander. Die drei Jungen ziehen mit Herrn Kakashi ab, aber nicht ohne sich dabei feindseelige Blicke zuzuwerfen. Oh backe, ich fürchte, das gibt noch Stunk.

Dabei kann ich irgendwie gar nicht verstehen, warum all der Ärger sein musste? Ich hab dem Neuen doch eigentlich nichts getan oder? Mit der Meinung stehe ich aber offensichtlich ziemlich alleine da. Denn als die Mädchen mit Miss Ling im Gefolge bei mir ankommen, kann ich Kazumis gehässige Gewittermine schon von weitem erkennen. Die kleine Auseinandersetzung ist natürlich ein gefundenes Fressen für die VIP- Clique, der sie selbstverständlich als Anführerin vor steht.

Die Anderen Mädchen haben leider so ziemlich alles mitbekommen und fragen sich wahrscheinlich gerade, was an mir so besonderes ist, das sich gleich drei Jung`s um mich prügeln wollten. Dabei sind die Kerls echt so was von blöd, also wenn ich Son Goku nachher in die Finger kriege, werd ich ihm vermutlich erstmal sagen, was ich von der hirnlosen Aktion halte die, die drei da eben abgezogen haben.

Ich meine Konflikte sollte man lösen, ganz klar, aber so? Ich hab nicht darum gebeten,

das die gleich handgreiflich werden sollen! Vor allen Dingen Yamchu hat mich völlig verblüfft. Den hatte ich eigentlich in der Vergangenheit eher als beherrscher und gelassener eingestuft. Ich weiß das er ab und zu etwas hitzig sein kann, aber bisher hat er sich noch nie so aufgeführt. Was wohl in den gefahren ist? Liegt`s an dem Neuen?

Ich habe keine Zeit mehr mir länger den Kopf darüber zu zerbrechen, denn unsere Sportlehrerin fordert meine ganze Aufmerksamkeit. Sie lässt uns doch prompt zu einem tausend Meter Lauf antreten, den wir gleich im Anschluss absolvieren sollen.

Na toll vielleicht überlege ich mir doch noch mal ob ich sie wirklich nett finden soll? Ich hatte eigentlich keine Lust heute noch zu zerfließen, was bei der Anstrengung nachher wohl nicht zu vermeiden ist und das auch noch mit Zuschauern! Also ich kann mir echt nichts schöneres vorstellen!